

Fecha 14.01.2016	Sección Urbes y Estados	Página 26
---------------------	----------------------------	--------------

REALIZARÁN REESTRUCTURA O AJUSTES AL ORIGINAL Reviven en Nuevo León proyecto Monterrey VI

Aunque el gobernador aclara que sólo será en nombre, también llevará agua desde SLP

Lourdes Flores

EL ECONOMISTA

Monterrey, NL. EL GOBERNADOR de Nuevo León, Jaime Rodríguez, dijo que desde hace tres meses trabaja con el Fondo de Agua Metropolitano de Monterrey (FAMM) y con el Consejo Nuevo León en un proyecto integral hidráulico, que incluye traer agua de otras cuencas, así como resolver el problema del drenaje pluvial, bajo el nombre del polémico Monterrey VI.

“Hay polémica desde el inicio de la implementación del proyecto Monterrey VI, se llama así porque así van los periodos (de los proyectos anteriores: Monterrey I hasta Monterrey V); eso hay que quitarlo, luego se piensa que se va a hacer lo mismo que estaba”, comentó el gobernador tras una reunión con el presidente del FAMM, Eugenio Clariond, y con Antonio Elosúa, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano del Consejo Nuevo León para la Planeación Estratégica.

LO MISMO, PERO NO EL MISMO

Y destacó: “Cuando hablo de Monterrey VI, es la siguiente etapa para traer agua a Monterrey (...) Les he pedido (al FAMM y al Consejo Nuevo León) convocar a todos los sectores y que no sea sólo traer agua, sino ver el tema ecológico, reforestar las cuencas” y que se congreguen las opiniones de expertos, “para tener un proyecto completo”, dijo el mandatario estatal.

El Bronco dijo que la polémica surgió porque la semana anterior que visitó al presidente Enrique Peña Nieto se le preguntó si habló con él sobre el proyecto Monterrey VI y aseguró:

“Lo expliqué, no lo vimos en particular, le pedí al presidente tiempo para hacerle una propuesta; no hay urgencias que compliquen al estado (de Nuevo León), no es una presión de nadie”, destacó.

CONTRATO CON ANTERIOR GOBIERNO

Ante la pregunta de un reportero de si el presidente lo convenció para trabajar con Grupo Higa, atajó: “Nunca criticaron a Rodrigo Medina, éste es un proyecto que se contrató cuando yo no era gobernador, es como el contrato para construir el hospital, que llegué y lo quité porque se me ocurrió. Fue un concurso que se hizo legalmente y fue cuestionado legalmente, punto”.

Jaime Rodríguez detalló: “Legalmente lo que queremos es no entrar en confrontación con nadie, sino buscar las soluciones, y yo he decidido como gobernador encontrar en las experiencias del Consejo Nuevo León y del FAMM y de Agua y Drenaje que se escuchen todas las opiniones, que se presenten alternativas”.

Sin embargo, aclaró que se ha reunido con Eugenio Clariond y con Antonio Elosúa desde la etapa de transición del gobierno, para tener un consenso con Agua y Drenaje de Monterrey y que se incorporen todas las opciones y ver cuál es la más viable.

EL PÁNUCO ES ALTERNATIVA

Ante el temor de algunos expertos de que se retome el proyecto Monterrey VI, que se ha estimado costaría al estado de Nuevo León alrededor de 60,000 millones de pesos, Eugenio Clariond, presidente del FAMM, aclaró durante la conferencia de prensa:

“Tenemos que estudiar distintas alternativas para traer agua, ver pros y contra; obviamente el Pánuco es una alternativa, aunque estaba muy mal estructurado y mal planteado la forma en que se iba a realizar”.

Por tanto, dijo Clariond, “hemos ofrecido entregar un plan hidráulico para Nuevo León, no sólo para Monterrey, al 2030. Y obviamente el Río Pánuco es una alternativa, tendremos que ver cuál es la mejor, eso lo tendrán que decidir los técnicos y los que conocen sobre problemas técnicos y no sobre una razón política u económica”.

maria.flores@eleconomista.mx

NO FLUYE

El proyecto original Monterrey VI consiste en llevar agua del río Tampaón, en Tamuín, San Luis Potosí, cruzar por el norte de Veracruz, Tamaulipas y llegar hasta la presa de Cerro Prieto en Nuevo León.

- La obra a cargo de una subsidiaria de ICA, RECSA y otras tres empresas tendría un recorrido de 372 kilómetros.
- Se estima que la construcción se realizaría en tres años.
- El costo proyectado del acueducto asciende a 14,161 millones de pesos, sin IVA.
- Para suministrar agua en bloque, de manera adicional, la operación y mantenimiento del acueducto por 27 años tendrá un costo de 25,908 millones de pesos

FUENTE: SERVICIOS DE AGUA Y DRENAJE DE MONTERREY



Fecha 14.01.2016	Sección Urbes y Estados	Página 26
---------------------	----------------------------	--------------

El Bronco dijo que la polémica resurgió porque la semana anterior que visitó al presidente Enrique Peña Nieto, se le preguntó si habló con él sobre el proyecto Monterrey VI.

Ⓜ Hay polémica desde el inicio de la implementación del proyecto Monterrey VI, se llama así porque así van los periodos (de los proyectos anteriores: Monterrey I hasta Monterrey V); eso hay que quitarlo, luego se piensa que se va a hacer lo mismo que estaba”.

Jaime Rodríguez, gobernador de Nuevo León.



Consenso. El mandatario dijo que se encuentran analizando todas las posturas porque el líquido es necesario. FOTO ARCHIVO: NOTIMEX